

gedruckt am: 20.06.2025

Name

Nymphenburger Verlagshandlung (München)

Zeitraum

1946-1974

Andere Namen

Nymphenburger Verlag (München)

Ort

München (Stadt)

Geschichte

Die Nymphenburger Verlagshandlung war ein selbständiger Buchverlag von 1946 bis 1974. 1946 gründeten Curt Vinz, Berthold Spangenberg und Gerhard Weiss in München den Verlag. Vinz hatte im Juli 1946 die dazu notwendige Lizenz der amerikanischen Besatzungsmacht erhalten. Noch im selben Jahr verlegten sie eine Textausgabe des Urteils des Internationalen Militärgerichtshofs im Nürnberger Prozess gegen die Hauptkriegsverbrecher. Weitere Bände zu den Nürnberger Prozessen folgten. 1960 übernahm Spangenberg die Anteile von Vinz. 1974 ging er in der Herbig-Verlagsgruppe auf und gehört mittlerweile zum Langen Müller Verlag. Beim Nymphenburger Verlag erschien unter anderem die Kulturzeitschrift "Der Ruf" und Klaus Manns Roman "Mephisto".

URL der Körperschaft

(Stand: 25.07.2016): <http://www.wissen.de/lexikon/nymphenburger-verlagshandlung-gmbh>

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum